



Rund 70.000 Euro Landesförderung für freies WLAN auf der Peißnitz

Das Land Sachsen-Anhalt hat die Installation eines öffentlichen, kostenfreien WLAN auf der Peißnitz in Halle (Saale) mit rund 70.000 Euro finanziell unterstützt.

„Der Zugang zu schnellem Internet ist heutzutage eine wichtige Voraussetzung für die gesellschaftliche Teilhabe. Ich freue mich, dass wir gemeinsam mit dem Förderverein Freifunk Halle e.V. dazu beitragen können, die Peißnitz als Ort der Begegnung und Erholung auf den modernsten Stand zu bringen,“ sagte die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute bei der Inbetriebnahme des Netzes.

Das WLAN-Projekt erstreckt sich auf die Standorte Peißnitzbrücke, Lokschuppen Parkeisenbahn, Peißnitzhaus, Gartenlokal am Peißnitzhaus und Wiederholds Biergarten. Mit der Förderung des kostenfreien Internets soll der beliebte Naherholungsbereich für Bewohner und Besucher der Stadt Halle (Saale) noch attraktiver werden.

„Wir sind stolz darauf, das WLAN auf der Peißnitz heute mit der Ministerin offiziell in Betrieb nehmen zu können. Unser Ziel ist es, die WLAN-Infrastruktur kontinuierlich auszubauen, damit möglichst viele Menschen von diesem kostenlosen Angebot profitieren können“, so Klaus Müller, Vereinsvorsitzender des Fördervereins Freifunk Halle e.V.

Das WLAN wird durch den engagierten Einsatz des Vereins eingerichtet, der sich schon seit einigen Jahren ehrenamtlich für öffentliches WLAN in Halle (Saale) und Umgebung einsetzt.

Zu Ihrer Information:

In den zurückliegenden sieben Jahren hat das Land Sachsen-Anhalt insgesamt 125 WLAN- und Freifunkprojekte gefördert. Seit im Dezember 2017 das erste kostenfreie Freifunk-WLAN in Quedlinburg auf den Weg gebracht wurde, hat das Land rund fünf Millionen Euro bewilligt.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de